

El PP contrasta las iniciativas para una progresiva descarbonización del sector de la automoción

01 de febrero de 2024.- El vicesecretario de economía del Partido Popular, Juan Bravo, el secretario de Industria, José Vicente Marí, y el secretario de Movilidad, Antonio Silván, han mantenido una reunión con los representantes de Faconauto –la patronal de las asociaciones de concesionarios de automóviles– para conocer en primera persona los datos, tendencias y situación actual del sector de la distribución del automóvil, que reúnen al 100% de los concesionarios de turismos, vehículos industriales y camiones.

En ese sentido, en el transcurso de la reunión se han comentado los proyectos estratégicos de Faconauto con los que pretenden visibilizar su aportación a la sociedad, en un momento en que la distribución del automóvil encara el reto de su transformación en un nuevo ecosistema de movilidad.

Asimismo, los representantes de la patronal han presentado sus propuestas para avanzar en una economía descarbonizada, apostando por un mercado fuerte, la electrificación, la renovación del parque y por una nueva fiscalidad para asegurar una transición gradual y la utilización de todas las soluciones tecnológicas disponibles.

Finalmente, ambas partes han acordado mantener una próxima reunión, tras estudiar detalladamente en profundidad sus necesidades y situación, para poder plantear un proyecto nacional conjunto, en sintonía con las líneas de actuación del programa electoral con el que el PP ganó las elecciones del 23 de julio.

Por último, los responsables del PP han explicado su apuesta por impulsar un plan de automoción 2030 que recupere la mesa de la automoción que el Gobierno ha abandonado. Este plan se dirige a potenciar una progresiva descarbonización del sector, la implantación de infraestructuras de recarga de acceso público, la renovación de los vehículos más antiguos del parque móvil y otras medidas enfocadas a la producción industrial.